

El Centro de Atención Integral festejó el día del niño

Escrito por Administrador

Viernes, 17 de Agosto de 2018 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano17082018|width=215|height=143{/besps}

Ayer jueves 16 de agosto y en el marco de la semana por el día del niño, el Centro de Atención Integral (CAI) celebró en sus instalaciones junto a niños y familias. Se realizaron distintas actividades recreativas, música, peloteros, juegos y regalos para cada uno de ellos. Participó de la organización la comisaría de la mujer y la familia.